
Compte-rendu réunion FSE 
du mardi 4 Juillet 2023

15h05 : début de la réunion
Présents

• Luis Do Rosario : Président du FSE
• Frédéric Charles : Proviseur
• Mme Bourge : représentante du Conseil Départemental de l’Ariège
• Claude Diané : Professeur de technologie chargée de la rédaction d’un projet d’aménagement du FSE

avec les collégiens.
• Soazig Bouvet : Trésorière du FSE
• Jean Miglioli : Trésorier adjoint du FSE
• Myriam le Maoult : Secrétaire du FSE

Ordre du jour

➢Bilan moral et financier
➢Point sur les cotisations 2023-2024 (inscriptions et préinscriptions)
➢Présentation du plan du foyer collégiens
➢Validation de l'article et formulaire ENT pour les demandes de subventions 
➢Mise à jour des cotisations des membres du bureau du FSE

1/ Bilan moral et financier

Recettes      :    3599€
• 1532€ vente des photos
• 2067€ cotisations pour l’année 2023/2024

Dépenses      :2670€   
• Journée des talents : 800€ (Valorisée sur les réseaux sociaux  et bien accueillie par le Conseil

Départemental.)
• Echange linguistique avec la ville de Cuenca en Espagne : 630€
• Voyage à Rome : 1020€
• Championnat de France UNSS VTT : 60€
• Cité de l’espace à Toulouse UNSS:70€
• Bal des 3ème : 90€

Le bureau est favorable à un soutien des mêmes projets en 2023/2024.
➢ Aménagement d’un coin lecture au fond des salles de permanence
➢ Aménagement de la cour des collégiens en relation avec le CD 09
➢ Aménagement de la salle du Foyer des collégiens en relation avec le CD 09

Solde positif de 929 €
Un livret A a été ouvert en plus du compte courant.
Cyber+ permet la consultation des comptes, mais les virements sont payants, il faut donc utiliser des
chèques.

2/ Point sur les cotisations 2023-2024 (inscriptions et préinscriptions)

Merci aux CPE et AED pour la collecte des cotisations et le listing des adhérents.
2189€ récoltés, on revient au niveau d’avant Covid.
Point remarquable : les subventions touchent tous les niveaux d’élèves du collège.



3/ Présentation du plan du foyer collégiens

✔ Les élèves du dispositif ULIS ont établi un plan précis de la pièce
✔ Les collégiens volontaires pour travailler sur ce projet ont établi avec l’aide de Mme Diané un

cahier des charges recensant les besoins
✔ Départ de l’existant, plusieurs vœux émergent :

- coins pour s’isoler, lire, s’amuser
- espace jeux
- espaces calmes pour lire et discuter
- espace détente avec distributeurs de boissons, gâteaux, bonbons
- Espace multi-média : musique, films

✔ Améliorer l’esthétique de la pièce : murs de couleur neutre
✔ S’isoler du self
✔ Matériel mobile pour un aménagement flexible, tables mobiles et rabattables

Les collégiens ont utilisé un logiciel gratuit « Kozikaza » pour élaborer leur projet en 3D.
Mme Bourge propose des fournisseurs locaux (Toulouse) et GAP. Demande que soit déplacé un des
baby-foot qui bloque une des issues de secours.

Estime à environ 60 élèves pouvant être accueillis dans cette salle. 
Suite  au  problème  d’odeur  dérangeante  dans  cette   salle,  Mme Bourge  va  constater   sur   place.
Ventilation à prévoir ?

Propositions :
- Claustras et peinture réalisés par les élèves de SEGPA aux ateliers.
- Estimation financière : entre 15 000 et 18 000€ à minima.
-   Utiliser   du  mobilier   existants   et   non   utilisé   (exemple :   claustras   à   réparer   disponibles   dans
l’établissement + armoires non utilisées)

Demande de prise en charge partielle du mobilier et de la peinture éco-certifiée à envoyer à Mme
Téqui, Présidente du CD09. Prévoir 3 devis, à envoyer à Mr Puycerver, Responsable service travaux
bâtiments, et à Mr Quentin, Directeur des bâtiments.

4/ Validation de l'article et formulaire ENT pour les demandes de subventions 

 Le formulaire de demande de subventions FSE a été mis à jour.
Tous les membres du bureau seront destinataires d'une notification ENT dès qu'un demande sera
renseignée et enregistrée.
Le   bureau   se   réunira   ou   échangera   par   messagerie   de   l’ENT   pour   valider   la   subvention.
Monsieur  le Président du FSE écrit  alors un courrier aux porteurs de projets avec la réponse et
confirmation de subvention si le projet soutenu.
Le FSE règle ensuite la somme demandée sur factures présentées. 

5/ Mise à jour des cotisations des membres du bureau du FSE

A prévoir à la rentrée de septembre 2023 et à présenter au personnel de la Cité scolaire en plénière.

6/ Changement de nom du FSE

Le Foyer  Socio-Educatif  du  lycée et  collège de saint  Girons devient   le  Foyer  Socio-Educatif  du
collège Mont Valier de Saint-Girons.

Vote du bureau  pour à l’unanimité 

16h10 : fin de la réunion. « Merci à tous pour votre implication durant cette année scolaire, comme je l'ai
dit aujourd'hui je pense que l'on peut être fiers de notre travail au service de la communauté éducative et en
particulier des élèves », Luis Do Rosario, Président.


